

Weekend Beach Festival presenta el primer avance de cartel de cara al verano de 2022

- **El primer avance cuenta con un cartel de cincuenta y cinco artistas de los que ya hay algunos 'head liners'. Se espera ir presentando más de manera progresiva.**

Torre del Mar, 11 de noviembre de 2021.

El alcalde de Vélez-Málaga, Antonio Moreno Ferrer; el teniente de alcalde de Torre del Mar, Jesús Pérez Atencia; y Fátima Rodríguez, directora del Weekend Beach Festival de Torre del Mar, han presentado en la mañana de este jueves el primer avance de cartel de cara a la vuelta de este evento en el verano de 2022.

De este modo, el teniente de alcalde torreño señalaba que “hoy es un día importante para todos nosotros. Anunciar hoy la vuelta del Weekend Beach Festival y avanzar parte de su nuevo cartel para 2022 supone para nosotros un paso más en la tan ansiada vuelta a la normalidad. Han sido más de 20 meses muy duros, en los que hemos actuado con responsabilidad y trabajado en favor de la seguridad de nuestros vecinos y vecinas. Una responsabilidad que seguimos pidiendo de cara a poder realizar diferentes eventos bajo las medidas higiénico – sanitarias recomendadas”.

Atencia indicaba que “tras haber podido recuperar el Festival Aéreo Internacional, era el turno del Weekend Beach. Otro de los grandes eventos que logró que nuestro pueblo se posicionara a nivel internacional en el turismo de festivales. En ese caso, durante 2022 volveremos a contar con un evento único para la dinamización del turismo y la economía de nuestro municipio y un éxito asegurado que nos sitúa en el vagón de cabeza de los destinos nacionales”.

El edil, finalmente, quiso “agradecer a los Hermanos Toro y aquí en su nombre a Fátima Rodríguez por seguir apostando por Torre del Mar para que podamos seguir contando con el Weekend Beach Festival de Torre del Mar”.

El alcalde de Vélez-Málaga, Antonio Moreno Ferrer, mostró su satisfacción por poder retomar una actividad de este tipo tras dos años de parón y de tantas dificultades con motivo de la pandemia; “actividad en la que tanto la organización como el Ayuntamiento ponemos siempre muchísimo cariño e ilusión y que sin duda es un evento de referencia nacional e internacional que pone a Vélez-Málaga y Torre del Mar en el punto de mira en esos días de comienzos de julio”.

Asimismo, el regidor veleño recordó que el Weekend Beach Festival “complementa a la perfección nuestra oferta turística de sol y playa, cultura y gastronomía, con el turismo de ocio

y musical, lo que hace que todas las personas que nos visitan esos días disfruten de una oferta muy completa y variada con la repercusión que ello supone para la dinamización económica de nuestra ciudad”.

La directora del Weekend Beach Festival, Fátima Rodríguez, arrancaba mostrando su “satisfacción por poder volver a Torre del Mar y presentar esta nueva edición, lo que suponía uno de nuestros mayores deseos. Han sido dos años muy duros para nuestro sector; no hemos podido hacer eventos y los que se hacían tenían restricciones muy duras, con aforos pequeños y muchas restricciones”.

En cuanto al cartel, Rodríguez informaba que “en este primer avance de cartel, que corresponde a la séptima edición, contamos ya con cincuenta y cinco artistas. De ellos la gran mayoría ya formaban parte del avance que dimos en 2020; han querido seguir y nosotros hemos querido seguir contando con ellos”.

Fátima finalizaba indicando que “todavía quedan por venir avances importantes, por lo que queremos animar a los 'weekers' a que vuelvan a confiar en este proyecto que celebramos en un lugar encantador, donde la acampada está junto al festival y la playa. Lo tiene todo en uno”.